



Cossío lidera la defensa del Poder Judicial y pide una pluri al Frente Amplio para 2024

"Palacio: cero; oposición: dos", así presume el exministro de la Corte el éxito de sus dos marchas. El destape de Germán Martínez y el "litigio estratégico".



Las protestas de los trabajadores del Poder Judicial por la desaparición de 13 fidecomisos se engarzaron naturalmente con la agenda y los protagonistas de la oposición, en particular con la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez. Un nuevo triunfo para José Ramón Cossío.

Desde luego eso no pudo transitar con el grupo de Jorge Romero con el control de las candidaturas chilangas en beneficio del alcalde Santiago Taboada. Por ello, como pudo saber esta redacción, habría solicitado al *war room* del Frente Amplio la inclusión de su nombre entre quienes buscan tener un lugar en el Poder Legislativo en 2024.